



10 Pièces

400 m²

Réf. MZIOP1146

3 850 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique maison provençale moderne sise sur un terrain d'environ 2850 m² et bénéficie d'une vue panoramique exceptionnelle jusqu'à la mer. Dans un quartier résidentiel calme et préservé, cette villa offre des prestations haut de gamme avec des matériaux de qualité. Elle comprend 6 chambres en suite, un vaste espace de vie avec salon et cuisine ouverte sur le jardin et la piscine. Le bien dispose également d'un double garage, d'une salle de sport et d'une salle de cinéma, offrant un confort optimal pour toute la famille. Un cadre de vie idyllique à découvrir !

This magnificent modern Provencal house of around 250 m² is set in 2850 sqm of land and enjoys exceptional panoramic views all the way to the sea. Set in a quiet, unspoilt residential area, this villa boasts top-of-the-range features and quality materials. It comprises 6 en suite bedrooms, a vast living area with lounge and kitchen opening onto the garden and swimming pool. The property also features a garage, gym and cinema room, providing optimum comfort for all the family. An idyllic living environment waiting to be discovered!

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

